



2012-2013 ändert sich das Systematik der KFZ Versicherung mehr als sonst

2012-2013 ändert sich das Systematik der KFZ Versicherung mehr als sonst

Normalerweise ändern sich zum Jahreswechsel "nur" die Typklassen und Regionalklassen für viele Fahrzeuge und damit auch viele Versicherte. Doch dieses Jahr haben noch mehr Kunden die Möglichkeit, die KFZ Versicherung zu wechseln. Der Grund dafür: Der Gesamtverband der Versicherungswirtschaft hat seine Systematik bei der Berechnung der Beiträge geändert und angepasst: Nunmehr zählt ebenso das Geburtsjahr des Halters als weiteres Merkmal für die Berechnung der Grundbeiträge und Rabatte. Somit ergeben sich für noch mehr Autofahrer denn je Chancen zu profitieren. Ihre Redaktion kann die Leserinnen und Leser mit Tipps zur KFZ Versicherung informieren, wie sie durch einen KFZ Versicherungsvergleich jede Menge Geld sparen können.

Den besten Zeitpunkt für den Wechsel nicht verpassen

Insbesondere wer seine KFZ Versicherung längere Zeit nicht gewechselt hat, der zahlt für seine Versicherung möglicherweise einfach zu viel. Denn in den letzten Jahren haben die Versicherungen immer wieder neue Rabattmerkmale eingeführt und damit Beitragssenkungen angeboten. Allerdings nicht automatisch für alle Bestandskunden, sondern nur für diejenigen, die danach gesucht und neue Verträge abgeschlossen haben. Dies liegt daran, dass die Versicherungen (ebensowenig wie die Stromanbieter) dazu verpflichtet sind, neue Tarifmodelle unaufgefordert anzubieten. Deshalb gilt weiterhin: Alle Kunden können sich ganz ohne Angabe eines Wechselgrundes zum Jahreswechsel 2012/13 für eine neue KFZ Versicherung entscheiden. Dabei sollten Sie bis zum 30. November eine neue Versicherung gesucht und die Kündigung für die bisherige Versicherung rechtswirksam zugestellt haben. Durch eine intensive Suche bei einem KFZ Versicherungsvergleich lässt sich jede Menge Geld einsparen.

Nach diesem Termin gibt es in über 50 % der Fälle eine zweite Chance

Viele Versicherungen erhöhen die Beiträge zum 1. Januar 2012 und teilen dies den Versicherten mit. Genau dann besteht eine neue Wechselchance. Tipps zur KFZ Versicherung sind nicht vollständig, wenn diese Wechselmöglichkeit nicht erwähnt wird. Dann besteht die Möglichkeit aufgrund der Beitragserhöhung eine Sonderkündigung auszusprechen und zu einer neuen Versicherung zu wechseln.

Es gibt also 3 wesentliche Tipps zur KFZ Versicherung: Prämien vergleichen, neue Versicherung abschließen, alte Versicherung kündigen. Dann können Sie Monat für Monat Geld sparen und vielleicht in ein oder zwei Jahren dank dieser Tipps zur KFZ Versicherung eine noch günstigere Versicherung finden. Aufgrund des wachsenden Selbstbewusstseins der Kunden und deren Verhandlungsmacht müssen die Versicherungen immer schärfer kalkulieren!

Pressekontakt

www.kfzversicherungsvergleich.net

Herr Andre Finzel
Am Schulacker 2
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net
webpower123@hotmail.de

Firmenkontakt

www.kfzversicherungsvergleich.net

Herr Andre Finzel
Am Schulacker 2
64846 Gross-Zimmern

kfzversicherungsvergleich.net
webpower123@hotmail.de

KfzVersicherungsvergleich.net - Das große Vergleichsportal für KFZ-Versicherungen, Verkehrsrechtsschutzversicherungen und Motorradversicherungen. Viel Know-How wartet auf die Leser des Portals, das für Kunden wichtige Tipps bereit hält.